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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１２月５日（木） 

テーマ  「自己紹介」 

卓話者  樽井克哉会員 

     吉光 淳会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１２月１２日（木） 

  クリスマス家族会 

  受付開始１７時    

  例会  １７時３０分 

  開宴  １８時 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

 ２０２４．１２．５  №２２５３ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥６０，０００ 

本日までの累計  ￥２，０８５，０００(104％達成) 

11月末の予算額   ￥２，０００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １１月２８日 ３週前 １１月７日 

会 員 総 数 ７ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 6 9 . 5 6％ 

出 席 会 員 数 ４ ７ 名

出 席 率 ６ ６ ％ 

第２１回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２５３回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

これからの予定             

12月 7日（土）ガバナー杯野球大会 第二試合VSくずはRC（

ガバナー杯野球大会 第三試合VS御堂筋本町RC（

12月12日（木）夜間例会・クリスマス家族会 

12月14日（土）大阪南ロータリークラブ年末懇親会 

12月19日（木）例会 

12月26日（木）休会 

 1月 2日（木）休会 

 1月 9日（木）例会・定例理事会 

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

１２月 会員誕生日 おめでとうございます 
          12月 5日 森田 納会員   12月 5日  前田文恵会員 

      12月 8日  田啓介会員    12月10日 内園彰人会員   

      12月18日 井上満昭会員     12月23日 中川静夫会員       

                      12月27日 河内 理会員      

【参加者 11月29日(金）21名、11月30日(土) 28名】 

1. 国際会長テーマの推進 

  テーマ「ロータリーのマジック」の実現に向け、行動計画や平和活動を推進。 

2. 直前ガバナーへの感謝 

  延原健二氏のリーダーシップと功績（災害支援、ポリオ根絶活動、新クラブ設立な

ど）に感謝を表明。 

3. ポリオ根絶活動の継続 

  予防接種や啓発活動を通じてポリオ根絶に向けた取り組みを継続。 

4. クラブ活性化の推進 

 「3-Year Rolling Goals」に基づき、目標達成とクラブ活性化を促進。 

5. 多様性・公平性・包摂（DEI）の推進 

  インクルーシブな文化の構築とDEIへの取り組みを推進。 

6. ローターアクトクラブの支援 

  ローターアクターの学びと意見を反映し、自立を支援。 

 

晩餐会ご出席の 

会員各位。 

昨年度の功労者表彰が行われました。 



★来客紹介：中田友好委員 

  

ゲストスピーカー 

新城恵子様 

大阪上方ＲＣ   溝畑正信様 

大阪上方ＲＣ   朝倉千勝様 

大阪上方ＲＣ   平松悦子様 

★会長報告：松浦会長 

1.明日から2日間地区大会が開催されます。11

月29日（金）開会式、分科会にご出席され

る方はリーガロイヤルホテル大阪で15時よ

り、30日（土）本会議にご出席される方は

大阪国際会議場13時より、名札を必ずご持

参いただきますようお願いいたします。 

2.先日八尾ロータリークラブより、ご案内が

ありましたEXPOフェスタですが、参加者の

人数をある程度把握しておきたいというこ

とで、アンケートの要請がございました。 

 お手数ですが、12月19日（木）までに事務

局までご連絡お願いいたします。 

 また、各クラブで会員数の1/3程度の参加を

希望されておりますので、できるだけご参

加賜りますようお願いいたします。 

3.先日能登半島で震度5弱の地震がございまし

た。大きな被害がなかったとはいえ、能登

地方の方は、不安な日々を過ごされている

と思います。これから寒い季節がやってま

いります。地震等の災害はもちろんのこ

と、豪雪などによる二次災害や自然災害が

ないようにお祈りいたします。 

 

★幹事報告：米澤幹事 

1.来週例会終了後、年次総会を開催させてい

ただきますので、少しお残り下さい。また

その後、定例理事会を開催させていただき

ますので理事役員の方はご出席ください。 

2.新入会員の樽井会員、吉光会員の住所録を

入れさせていただいております。緑の手帳

に貼ってご活用ください。 

3.髙島屋様より現代書道二十人展のご招待券

をいただいております。受付に置いており

ますので必要な方はお持ち帰りください。 

4.12月12日はクリスマス家族会で夜の例会に

なります。お昼の例会はありませんので、

お間違えないようよろしくお願いいたしま

す。 

 

★委員会報告：ありません。 

 

★ニコニコ箱報告：岡野会員 

新城恵子様：今日は卓話の機会を設けて頂き

ありがとうございます。会員100名

目標達成されますように期待してお

ります。 

松浦孝尚：明日より地区大会、よろしくお願

いいたします。新城恵子様ようこそ

お越し下さいました。本日卓話宜し

くお願い致します。 

米澤 勉：明日、明後日は地区大会です。宜

しくお願いします。本日は新城恵子

様、ようこそお越し下さいました。

卓話宜しくお願い致します。 

大地庸元：入会記念日、自祝。 

西原芳博：入会記念日、自祝。 

福田 忠：本日の卓話、沖縄首里女性活躍

ロータリー衛星クラブより新城恵子

様ようこそお越し下さいました。 

明日の地区大会共々よろしくお願い

いたします。 

松田禎胤：今年も残り一ヶ月になりました。

お元気に頑張りましょう。 

三島敏宏：入会記念日、ありがとうございま

す。 

岡本真一郎：Have a Beautiful Day!        

新城恵子様 Welcome! 

宮本倫明：家内誕生日、自祝。 

大塚哲平：例会欠席お詫び。 

 

★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 

松浦孝尚：本日例会頑張って下さい。 

北田好文：例会頑張って下さい。 

清水一人：例会頑張って下さい。 

          累計￥１３４，０００ 

 

★卓話 テーマ 「これからのロータリーの   

女性と若者の活躍を考える」 

    卓話者     

          議長 新城恵子 様  

    卓話担当者 福田 忠 会員  

 

今回の卓話では、沖縄市首里女性活躍ロー

タリークラブの新城恵子氏が、ロータリー

クラブの変革と衛星クラブの設立について

講演しました。新城氏は、ロータリークラ

ブの過去、現在、未来について詳しく説明

し、特に女性会員の増加と多様性の重要性

を強調しました。衛星クラブの設立過程、

活動内容、そして直面した課題について具

体的に述べ、ロータリークラブの未来のビ

ジョンと、地域社会への貢献について語り

ました。講演では、衛星クラブが若い世代

や中小企業経営者にも参加しやすい環境を

提供し、地域活動を通じて成長と社会貢献

を目指す姿勢が強調されました。また、国

際ロータリーの方針や世界的な視点の重要

性についても言及し、ロータリークラブが

変化に適応し、より包括的で影響力のある

組織になるための取り組みについて説明し

ました。 

 

ロータリークラブの過去と現在の課題 

新城恵子氏は、ロータリークラブの500年の

歴史を振り返り、1905年の設立から社会奉

仕の導入、ポリオ撲滅運動の開始、女性会

員の受け入れまでの変遷を説明しました。

現在の課題として、日本の女性会員比率が

7.6%と世界最低であることを指摘し、多様

性の推進と新クラブの設立の重要性を強調

しました。 

衛星クラブの設立と活動 

新城氏は、衛星クラブを設立した経緯と、

「地域活動を通してともに成長し、誰もが

輝く社会を目指して」というビジョンを共

有しました。創立記念事業として講演会を

開催し、沖縄の課題解決に向けた活動を展

開していることを報告しました。また、ハ

イブリッド形式の例会や、地域連携事業と

しての植栽活動、フィールドワークなどの

具体的な活動内容を紹介しました。 

 

ロータリークラブの未来と世界的視点 

新城氏は、ロータリークラブの三本柱とし

て、クラブ、地区、国際ロータリーの重要

性を強調しました。衛星クラブを通じて、

財団や世界的な視点が見えてきたことを述

べ、地域から世界へ発信し、草の根運動を

展開することの重要性を説明しました。ま

た、AIを活用した情報発信や、若い会員の

成長への期待を語り、ロータリークラブの

未来像を描きま

した。 

     

前回の記録  第２０回 １１月２８日（木） 

 

新城恵子様 溝畑正信様 朝倉千勝様 平松悦子様 

11月28日(木) Ｂ･Ｆ･Ｇテーブル懇親会 議事録を別紙掲載させていただいております。 


